



十四小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第14号



平成30年6月14日



“おはようレンジャー”現れる！

児童会役員の皆さんが、挨拶を楽しく元気にしようと、「あいさつハイタッチ運動」を企画しました。

12日から”おはようレンジャー”と児童の皆さんのが、登校時に笑顔でハイタッチをしながら挨拶をしています。楽しい挨拶の輪が広がっています。



学校保健委員会・心肺蘇生法講習会

6月11日に、第1回学校保健委員会を開催しました。成人教育・児童厚生委員会の役員の皆さんに参加していただき、定期健康診断やけがについてのアンケート結果から、十四小の子どもたちの健康状況や安全に対する意識について話し合いました。けがをしたときの対処法や下校後の様子についても情報交換ができ、有意義な時間となりました。



学校保健委員会に引き続き、海部南部消防署員の方をお招きして、心肺蘇生法講習会を開催しました。胸骨圧迫の方法とAEDの使用法を説明していただき、実習しました。2分間の胸骨圧迫は思ったよりも大変でしたが、いざというときのために、参加者全員が真剣に実習に取り組みました。



プール開き



6月12日にプール開きを行いました。5月31日に、みんなで一生懸命プール清掃を行ったので、プールもプールサイドもとてもきれいになっており、気持ち良く活動することができました。天候にも恵まれ、青空の下、子どもたちの歓声がプールいっぱいに響き渡りました。これから、ぐんぐんと泳力を伸ばしてほしいと思います。

